
通学安全部会 第１２回会議 

 

■開催日時 令和３年１１月１２日（金）１８：００～１８：５５ 

■場  所 米本小学校 ＩＣＴルーム 

■議  題 （１）通学支援バスコース及び時刻表について 

      （２）通学支援バス乗車申し込み方法について 

      （３）その他 

■出 席 者 部会長（髙原米本小校長），部会員８人（阿蘇小教頭含む） 

■事 務 局 保健体育課４人 

■公開・非公開の別  公開 

 ■傍聴人 ０人（定員３人） 

■審議内容 

議 題１ 通学支援バスコース及び時刻表について 

  通学支援バスコース及び時刻表の資料を事務局より配付し，説明・提案。また，令

和３年１０月２９・３０日に実施した阿蘇米本学園開校に係る説明会での質疑応答に

ついて説明。 

 

○委員からの意見及び質疑・応答 

Ｑ．学校メールで児童生徒の登校状況を配信できないか。 

  Ａ．登校状況の確認については，教育委員会と学校で協力し，対応していくが，不足す

る部分についてはスクールガード等の地域の方にも協力をお願いしていきたい。学

校メールは手打ちのケースもあるため，学校からの送信は厳しい。 

 

議 題２ 通学支援バス乗車申し込み方法について 

  資料を事務局より配付し，説明・提案。 

 

○委員からの意見及び質疑・応答 

Ｑ．来年度から初めてバスを利用する児童・保護者がいるため，丁寧な説明が必要では

ないか。 

  Ａ．学校内でバスの運行経路やバス停の位置がわかるような地図等を掲示していただく

等対応していきたい。 

   

 

Ｑ．兄弟等で一緒に乗車したい場合，市教育委員会に連絡する必要があるが，文書上だ



と「その他」として記載されている。もう少し目立つ記載方法に変更できないか。 

  Ａ．わかりやすい表現に訂正する。 

 

Ｑ．指定の時刻に乗車できない場合，希望すれば必ず時間変更は可能なのか。 

  Ａ．基本的には対応していく。ただし，人数調整上どうしても対応できない場合につい

ては協議していくことになる。開校前までは，教育委員会で一括して連絡・調整業

務を行うが，開校後は，学校と相談していただくことになる。 

 

Ｑ．学年別に時間帯が指定されているが，行事等で時間変更は可能なのか。 

  Ａ．バスを運行していく中で，運用上問題が生じた場合については，柔軟に対応してい

く。また，現在の在校生の人数で学年を割振っているため，今後の人数の変動によ

り，学年別の割振りを変更していくことも想定される。 

 

  議 題３ その他について 

委員より，再度質問が出る。 

 

  Q．子ども達の見守りについて，来年度から対応方法が大きく変更になると思うが，ど

のように対応すれば良いか。 

  A．市教育委員会・学校・スクールガードの皆様も含めた地域住民の方々で連携し，漏

れ落ちがない形で対応をしていきたい。今後，相談させていただき，詳細が決まっ

たら，周知する。 

 

  Q．跡地利用についてはどうなっているのか。 

  A．跡地利用については，別の部署・部会で対応を検討している。今後，決定事項につ

いては周知する。 

 

次回は，令和４年１月２１日（金）１８：００～ 場所は米本小学校とした。 


